

Ungewöhnliche Trophäe

Am 27. Juni war ich schon früh im Revier. Als es heller wurde, trat direkt neben dem Hochsitz ein abnormer Bock aus. Schnell war die Büchse angebackt, der Leuchtpunkt hinterm Blatt und die Kugel aus dem Lauf. Im Eifer des Gefechts hatte ich mir mit dem Zielfernrohr die Nase ramponiert.

„Schweißend“ baumte ich ab. Nach ein paar Metern lag der Bock vor mir. Eine kurze Weile sammelte ich mich, als neben mir ein Ästchen knackte. Keine drei Meter entfernt stand ein Fuchs, der dann zügig das Weite suchte.

Zwar brachte das abnorme Gehörn nur 140 Gramm auf die Waage, aber das besondere Erlebnis wird mir wohl ewig in Erinnerung bleiben.

Andreas Mergenthaler



Beim Strecken dieses Abnormen kam der Erleger ins „Schweißn“.